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生徒会が町田市中学生フォーラムに参加！
～ＳＮＳについて市内２０校が意見を！

１月２９日（月）に、市役所で第２回町田市中学生フォー
ラムが開催されました。本校からも生徒会の田熊大馳さんと
長谷川栞莉さんが本校の代表として参加してくれました。こ
のフォーラムは昨年度から始まったもので、市内２０の中学
校が集まって、中学生が抱えている共通の問題点を生徒の目
線で考え、お互いの良い点を出し合いながら自分の学校に役
立てていこうという考えから開催されているものです。昨年
度は「いじめ」について考えましたが、今年度は「ＳＮＳに
おける情報の取り扱いに関する意識の向上に向けて」という
テーマで、各学校のＳＮＳ利用における現状と課題、ＳＮＳ
トラブル防止に関する取り組みについての意見交換を行いました。
会の流れは、市内２０の中学校を６グループに分け、その場でそれぞれの学校の様子

や取り組みなどのついて意見を交わしていきました。また、ある程度話が進んだら、席
を移動してメンバーをかえて全部の中学校の考えなどが聞けるように工夫されていまし
た。私もそれぞれのグループをまわりながら話し合いの様子を聞かせてもらいましたが、
共通して話題に上がっていたことは、どこの学校でもＳＮＳによるトラブルが多くなっ
ているということでした。どのようなトラブルかというと、「ＳＮＳに自分の知られた
くないことを書き込まれた。」「自分の画像を勝手にあげられた」「悪口を書き込まれた」
など、たくさんのことがあったようです。また、先日に発生した能登半島地震に関して、
起こってもいない津波の画像を拡散させて、不安ををあおるようなことについても話題
にあがっていたようです。そして、ＳＮＳの被害は、中学生だけでなく、小学生にも広
がっているということもあげられていました。確かに、今の時代は小学生でもスマホを
持っている時代です。それを使ってのＳＮＳ被害があるのはうなづけますよね。
情報交換が終わると、次はＳＮＳ被害を防止するためのキャッチコピーを作る話し合

いに移りました。小学生にも被害者が出ているということもあり、小学生にもわかるコ
ピーを作るという視点もいれての作成が各グループで始まりました。そしてできあがっ
たメッセージが次のものです。

各グループの市内児童・生徒に向けたメッセージ

Ａグループ（町田一中・つくし野中・武蔵岡中）
○それって送って大丈夫？ ○後悔しないか考えよう！

Ｂグループ（鶴川中・忠生中・小山中）
○守ろう！自分との約束 ○気づいて！見えない言葉のナイフ

Ｃグループ（鶴川二中・金井中・山崎中）
○ＳＴＯＰ！！一線を越えるな ○それは「いじり」？それとも「いじめ」？

Ｄグループ（町田三中・成瀬台中・薬師中）
○ストップ！言葉のナイフ、人に刺せますか？

Ｅグループ（南大谷中・南成瀬中・木曽中・堺中）
○責任と思いやりの手札

Ｆグループ（町田二中・南中・真光寺中・小山田中）
○Ｓ・・ＳＮＳ Ｔ・・トラブル防止 Ｏ・・送る前
Ｐ・・ピタッと止まって考えよう！！

★ＳＮＳにあげた画像や文章は、完全に消すことはできません。他人を苦しめる内容の
場合は犯罪となります。また、多額の謝罪金を払わなければならないこともあります。
そのようなことにならないように、ＳＮＳには十分気をつけていきましょう。



３年生全員の合格を祈りましょう！
２月２２日の都立入試を最後に、大部分の３年生の受験が

終わりました。３年生のみなさん、本当によくがんばりまし
た。思えば、受検は１１月２６日（日）からのスタートでし
た。バスに乗って町田総合高校まで行き、スピーキングテス
トを受ける。都立の試験は２月２１日（水）からなのに、ス
ピーキングテストが始まったことで、皆さんの受検は早まっ
てしまいました。そして、二学期期末テストを終えてからは
面談練習がスタートしました。私も校長室で、面接官として
３年生のみなさんと練習しましたが、誰もが一生懸命取り組
んでくれていてびっくりしました。頑張って話す内容を覚えてきてくれたんだなと言う
ことが、とてもよくわかりました。新しい年を迎えてからは、時間の過ぎるのが早かっ
たことだと思います。不安と隣り合わせの毎日を、皆さん過ごしてきたのだと思います。
本当にお疲れ様でした。私は、必ず全員が合格することを祈っています。真面目に努力
してきたみなさんです。絶対合格です。学年末テストが終わったらゆっくりして下さい
ね。そして、残りの中学校生活を大事にして下さい。

１年生は都内巡りに行ってきました。
２月２日（金）に１年生は初めての校外学習「都内巡り」に出

かけてきました。この行事は、都内を見学することも大事な目的
なのですが、１年生のみなさんがしっかりと班行動ができるのか
を試す場でもあるのです。なぜなら、３年生になった時には、京
都・奈良というあまり行ったことのない場所で班行動をしてもら
うことになります。今回はその練習でもあるのです。
寒い朝の鶴川駅で先生方のチェックを受けて、それぞれの班は

出発していきました。朝の小田急線はかなり混んでいて大変だっ
たと思います。班の中には、電車の時刻をしっかり覚えていて班
員に率先して教えてくれた人もいたようです。そのおかげか順調
に目的地に到着したようです。各班が、各班が東京都内の様々な
名所や施設を見学にいきました。特に多かったのは、やはり浅草
とスカイツリーでした。東京と言えば浅草と言われるように、た
くさんの外国人の方々がいらしゃっていたようです。仲見世を歩く生徒のみなさんは何
を買ったのでしょうか？校外学習の思い出に大事にして下さいね。そして、浅草と同じ
ように人気なのがスカイツリーです。たくさんの班がスカイツリーを見学場所にしてい
たようです。天気もよかったので、景色は最高だったようです。すみだ水族館も人気だ
ったようです。
テレビ局を見学した班もあったようです。有名人には会えましたか？
大きな事故もなく無事に鶴川駅へ戻ってきたようです。お疲れさまでした。これで、

京都・奈良への修学旅行も大丈夫ですね。

素晴らしかったミュージカル公演
２月１６日（金）、その日は体育館がミュージカル公演会場となりました。
朝から校庭に大きなトラックが入ってきたのを見た人はいるでしょうか。それは、町

田市にある音楽座というミュージカル劇団の車です。２年生の中には、職場体験でお世
話になったみなさんもいると思います。この日は、体育館でミュージカル公演をやって
もらうために来校してもらいました。午前中から準備に入り、着々と準備が進められて
いきます。ご挨拶に行こうと体育館をのぞいたらリハーサル中、張りつめた空気が流れ
ていて声をかけることができませんでした。さすがプロという感じでした。午後からミ
ュージカル「リトルプリンス」が開演されました。体育館に響き渡る役者さんの声、そ
してダンス、すぐに話に引き込まれていきます。突然、先生と生徒の数人が舞台に現れ
てびっくり、思わず場内に笑い声があふれました。少しなごんだ後は、素晴らしい声と
ダンスで繰り広げられるミュージカルへと連れていかれました。感動的なこの舞台、ま
た機会があればお呼びしたいと思っています。舞台といえば、本校の卒業生であり、芸
大に進んで声楽を学びオペラの舞台女優を目指していた小澤花音さんが、３月２３・２
４日に「喜歌劇、天国と地獄」に出演することが決まりました。案内パンフレットを生
徒のみなさんに配布しますので、興味のある人は行ってみて下さい。


